INNOVACIÓN. ACTIVIDAD EN EL PARQUE TECNOLÓGICO DE LA SALUD

Las empresas del BIC prevén aumentar su facturación un 46%

El centro, ubicado en el PTS, acoge a 47 compañías III La Junta presentará antes de 2009 el proyecto de un nuevo edificio con capacidad para otras 180 entidades

La crisis económica no parece afectar a la marcha de las empresas ubicadas en el BIC, que prevén facturar este año casi un 50% más que en el pasado ejercicio. Además, el nuevo centro en el PTS está en marcha.

III EFE. Granada

▶ Las 47 entidades del Centro Europeo de Empresas e Innovación BIC Granada, ubicado en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS), prevén aumentar su facturación más de un 46% este año y superar los 22 millones de euros, pese a la situación de crisis que se registra en otros sectores económicos. Así lo avanzó el delegado provincial del Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Cuenca, quien destacó la importante trayectoria ascendente en el volumen de negocio de estas compañías, principalmente centradas en el ámbito biosanitario, que ya pasaron de 10,5 a 15 millones de facturación de 2006 a 2007.

El notable incremento en la previsión de facturación se produce en un momento de recesión y dificultades económicas en el que, según explicó Cuenca, se suele apostar por la modernización y la innovación, un ámbito en el que el BIC tiene "un negocio garantizado". Precisamente, la cuota de mercado que están adquiriendo las entidades del BIC conllevará por parte de la Consejería de Innovación, a través de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA), el impulso de un nuevo



Empresas. Sede del BIC, ubicado en el Parque Tecnológico de la Salud. L. O.

centro de empresas, que acogerá a las que salgan de su actual emplazamiento. La finalidad no es otra, en palabras del delegado, que aprovechar la sinergia generada entre las distintas compañías que operan en el BIC y que quieren seguir estando presentes bajo el entorno del PTS, donde proyectan buena parte de su negocio.

Según anunció Cuenca, Innovación prevé presentar el proyecto de edificación de este nuevo centro, que se construirá cerca del actual BIC y donde se articularán alquileres o incluso la compra de oficinas, a partir de los meses de octubre o noviembre próximos. De acuerdo con el proyecto inicial presentado el pasado enero, en el

Estas compañías,

centradas sobre todo en el sector biosanitario, han registrado una gran trayectoria ascendente

edificio, que tendrá capacidad para más de 180 empresas, se invertirán 33 millones de euros en sus más de 26.500 metros cuadrados de superficie, repartidos en seis plantas y con doscientas plazas de aparcamiento.

Las 47 empresas que alberga en la actualidad el BIC, que tiene incluso lista de espera para el uso

de sus instalaciones, generan un empleo total para 494 personas, de las que el 63% son hombres y el 36% mujeres. El actual centro cuenta con 390 universitarios trabajando, de los que 72 son doctores, y ha desarrollado hasta la fecha un total de 129 proyectos de investigación, desarrollo e innovación tecnológica (I+D+i), con una inversión de 10,4 millones de euros. Además, un total de trece empresas cuentan con certificación de calidad y se han generado 43 patentes y 362 publicaciones durante su creación.



Comente esta noticia en...

www.laopiniondegranada.es

ECONOMÍA. LA CONSTITUCIÓN DE NUEVAS ENTIDADES MERCANTILES BAJA UN 53% EN GRANADA

Crece un 54% el número de compañías que han cerrado en 2008

▶ Las disoluciones de empresas en Andalucía han aumentado un 37,35% en lo que va de año, pasando de las 1.312 sociedades del primer semestre de 2007 a las 1.802 del primer semestre de 2008, según un estudio titulado 'Estadísticas sobre la creación de sociedades' realizado por Informa D&B. En el caso de Granada, el cierre de compañías empresariales ha crecido un 54,63%, hasta las 167 disoluciones.

El informe también revela que la cifra de constituciones de sociedades en la región descendió un 27,15% en el primer semestre hasta las 9.994, lo que supone un descenso superior al registrado a nivel nacional.

Análisis provincial. Por provincias, las disoluciones se incrementaron en el primer semestre del año especialmente en Córdoba, con un aumento del 78,99% hasta 213 cierres; y en Granada, con un aumento del 54,63% hasta las 167 disoluciones; seguidas de Málaga, con un aumento del 39,22% hasta las 536; Almería, con una subida del 37,23%; Cádiz, con un 34,44% más; Huelva, con un aumento

La disolución de compañías empresariales en Granada ha aumentado un 54,6% en el primer semestre del año. En total se han registrado 167 cierres.

Constituciones

La creación de nuevas empresas ha sufrido un fuerte varapalo, hasta el punto de que Granada es la provincia donde más han bajado las constituciones.

del 30,12%; Sevilla, con un crecimiento del 20,33%, y Jaén con un aumento del 18,06%.

De forma paralela a la subida del cierre de las empresas, la comunidad autónoma andaluza ha sufrido en lo que va de año un descenso en la creación de nuevas sociedad mercantiles.

Según el estudio Informa D&B, las constituciones se redujeron en todas las provincias andaluzas, oscilando entre la bajada del 53,05% de Granada y el 2,65% en Huelva, entre las que se ubicaron el resto de provincias, que registraron un descenso del 28,71% en el caso de Almería: del 27.68% en Málaga; del 26,68% en Cádiz; bajada del 20,41% en Sevilla; del 16,14% en Córdoba; y del 14,83% en Jaén.

■ E. P. Granada

BIENESTAR SOCIAL

Los granadinos han solicitados 29 adopciones internacionales en lo que va de año

► Los granadinos han efectuado en lo que va de año un total de 29 adopciones internacionales, de las que casi la mitad se han concentrado en Rusia, China o Etiopía. El tiempo estimado para adoptar a un niño procedente del extranjero es de entre uno y dos años, en función de las facilidades que ofrezca el país

El pasado año se efectuaron en la provincia 55 adopciones de menores procedentes de otras naciones, especialmente de China, un total de 27, y Rusia (16), seguido de otros países como Ucrania (3) o Nepal (2), según los datos cedidos por la Delegación Provincial para la Igualdad y Bienestar Social. En lo que llevamos de año, la mayoría de las solicitudes se concentran en Rusia (12), China (7) y Etiopía (7), a pesar de que estos dos primeros países imponen diversos requisitos para asignar a los menores, como no ser una familia monoparental, contar con un determinado nivel de estudios o no tener obesidad. Así lo explicó la delegada de Bienestar Social en Granada, Magdalena Sánchez, quien informó de que la mayoría de las familias andaluzas suelen dirigirse a China y Rusia "más por condicionamientos culturales que por la rapidez con la que se pueda tramitar la adopción". Preguntada sobre la posibilidad de agilizar el tiempo medio estimado, señaló que se trata de un proceso complejo, "ya que dependemos de que la tramitación se haga efectiva en el país de origen". ■ E. P. Granada

MEDIO AMBIENTE

Los embalses, al 43.16% de su capacidad, sólo 0,03 puntos más que en 2007

▶ Los embalses de la provincia de Granada mantienen esta semana la misma cantidad de agua almacenada que hace un año, con un 43,16% de su capacidad, lo que supone sólo 0,03 puntos más de diferencia con respecto al mismo periodo del año anterior. El embalse con menos agua es el de Quéntar, que cuenta con 6,4 hectómetros cúbicos, seguido de Colomera, con 6,9 hectómetros cúbicos, y San Clemente, que tiene 9, según los datos de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y la Cuenca Mediterránea Andaluza. Negratín es el que tiene más agua embalsada, 232,8 hectómetros, seguido de Bermejales, que cuenta con 40,4 hectómetros cúbicos. ■ EFE. Granada

Literatura. Material encontrado en el Archivo Universitario





La escritora Elena Martín Vivaldi, en una imagen de archivo. L. O.

le invita... La Opinión al espectáculo de **SORTEAMOS** Fórmula 1 ENTRADA DOBLE (TRIBUNA 4) para el Gran Premio de Europa de Fórmula 1 Valencia, 22, 23 y 24 de agosto de 2008 La entrada incluye una habitación hotel de 4* situado en Valencia para los días 22, 23 y 24 de agosto Para participar en el sorteo tiene dos formas de hacerlo: Llame al 905 411 748 y siga las instrucciones Envíe un **SMS** desde su móvil al **7775** con el texto (**): F1 (espacio) OPG(espacio) Nombre (espacio) Ejemplo: F1 OPG Julián Martínez El día 19 se publicarán los ganadores junto con el código de participante asignado por el servicio Cierre de la participación: el día 17 de agosto, a las 14 horas

La revista dedica un especial a la autora de 'El alma desvelada'. Por Dani R. Moya

Extramuros publica inéditos de Martín Vivaldi

LA REVISTA LITERARIA MÁS LONGEVA DE LA CIUDAD SE SUMA A LA CONMEMORACIÓN DEL CENTENARIO DE LA POE-TA GRANADINA ELENA MAR-TÍN VIVALDI CON LA PUBLICA-CIÓN DE ALGUNOS TEXTOS IN-ÉDITOS

▶ Aunque los actos de homenaje con motivo del centenario del nacimiento de la poeta granadina Elena Martín Vivaldi ya han concluido en su mayoría, la revista literaria Extramuros no ha tenido prisa en dedicarle un especial a su obra y en el recién presentado número doble 41-42, ofrece un suplemento central en el que es la voz de la propia autora de 'Tiempo a la orilla' la protagonista.

Extramuros reúne en este cuidado número diez prosas de juventud de la escritora que, según los datos con los que han contado los responsables de la publicación, pueden considerarse inéditas hasta la fecha. Del mismo modo el especial incluye su poema más antiguo, fechado en 1930, y que lleva por título 'Las cuatro menos veinte...', así como varias tarjetas navideñas ilustradas para distribución familiar e íntima, además del programa de una exposición celebrada en la antigua Casa de América que, como aseguran los autores de la revista, refleja muy bien el ambiente cultural que respiraba la Granada de los cincuenta y sesenta del pasado siglo.

El material con el que cuenta Extramuros en esta edición conmemorativa ha sido extraído del Archivo Universitario de Granada, en el que aún se conservan trabajos de la autora que no han sido trasladados a la Fundación Jorge Guillén de Valladolid para su catalogación y estudio.

La revista incorpora además en este número doble otros contenidos independientes del homenaje a la autora de 'El alma desvelada', como algunas prosas de Arcadio Ortega o Jaime Vázquez, así como poemas de Jenaro Talens, Josefa Parra o Julio Alfredo Egea, entre otros

El director de la revista, el poeta Francisco Acuyo, no ha querido dejar pasar la oportunidad de recordar en las páginas de Extramuros a uno de los fundadores de la publicación, Antonio Díaz Lafuente, fallecido en noviembre de 2007. Acuyo dedica un emotivo texto al que fuera autor de algunos de los libros más interesantes dedicados a temas granadinos como 'Duendes y leyendas de Granada', 'Entre fogones' o 'Alquimia, la magia líquida'.

Illustraciones. Como en números anteriores, Extramuros ha prestado una gran atención a las ilustraciones de la revista algo que, en pelabras de sus responsables, hacen que la publicación se convierta en "una atractiva exposición de arte". Así, la cubierta ha estado a cargo del pintor granadino Juan Manuel Brazam, mientras que en el interior se incluyen creaciones de Hermenegildo Lanz, Ismael Gómez de la Serna, Teiko Mori o Cayetano Aníbal, entre otros destacados pintores.

Las actividades del Patronato García Lorca también tienen hueco en la revista al ser éste uno de los principales patrocinadores de la misma, junto al Ayuntamiento de Granada, CajaGranada y la Ciudad Autónoma de Ceuta. *

